

Résolution

Le gouvernement turc doit impérativement respecter la liberté de la presse, en Turquie, et en Suisse aussi !

imp^ressum – les journalistes suisses, la plus grande organisation de journalistes en Suisse, appelle par la présente résolution le gouvernement turc dirigé par Recep Tayyip Erdoğan à respecter la liberté de la presse.

Aujourd'hui, 142 journalistes moisissent dans les prisons turques (Quelle: <http://europeanjournalists.org/journalists-in-jail-europe/>). Le pays détient ainsi le triste record du plus grand nombre de journalistes emprisonnés au monde. De surcroît, Recep Tayyip Erdoğan a réduit au silence de nombreux médias d'opposition. Ainsi, le président turc démontre son mépris pour la liberté de la presse.

Récemment, le quotidien suisse Blick a appelé les Turcs de Suisse à ne pas voter pour le référendum constitutionnel renforçant les pouvoirs du président le 16 avril prochain. Le gouvernement turc n'a pas tardé à condamner cette « campagne éditoriale ». Or, il est inacceptable qu'un gouvernement étranger tente de court-circuiter l'indépendance éditoriale en Suisse.

imp^ressum – les journalistes suisses condamne fermement cette ingérence et appelle le gouvernement turc à rester à sa place.

Adoptée à l'unanimité par l'assemblée des délégués d'imp^ressum, le 17 mars 2017.